

# Le Scaphandre Club Yonnais présent à l'assemblée générale régionale du Comité Interrégional Bretagne Pays de la Loire

Le 4 février 2017, une palanquée de 3 plongeurs Arnaud Lemel, Didier Boishardy et Nicolas Grellier étaient présents dès 9h à la faculté de droit de Rennes pour assister à la présentation des projets des 2 candidats à la présidence du comité à savoir Joël Bréchaire et Jean Yves Redureau.

Nous avons donc représenté le SCY ainsi que le CODEP 85 et participé au vote pour l'élection du nouveau comité directeur Inter-Régional

Pendant ce temps-là se sont déroulées les réunions des différentes commissions : bio, médicale, nage avec palmes, ... et technique que nous avons suivies avec sérieux et intérêt pour l'avenir de nos activités SCY.

Cette journée s'est très bien passée, nous avons pu retrouver des amis plongeurs, des moniteurs de différents départements et aussi la chance de rencontrer Jean Louis Blanchard notre président de la FFESSM, belle rencontre ! La preuve en image !



Le résultat du vote a été annoncé à 17h, Jean Yves Redureau a été réélu avec succès.



Pour la commission technique régionale, c'est Jean Paul Marteau qui reprend le flambeau après Olivier Belaud.

Nous rentrons avec la satisfaction d'avoir représenté le SCY et le CODEP 85 parmi les 400 participants venus des 4 coins de la région.

RDV en 2021 pour les prochaines élections et en 2018 pour l'Assemblée Générale Régionale.